



WALI KOTA YOGYAKARTA

SAMBUTAN PADA MALAM TIRAKATAN PERINGATAN HUT KE-79 PROKLAMASI KEMERDEKAAN REPUBLIK INDONESIA Yogyakarta, 16 Agustus 2024

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Salam sejahtera bagi kita semua.

Merdeka !

Seluruh warga Kota Yogyakarta yang saya cintai dan saya banggakan ;

Marilah kita panjatkan puji syukur kepada Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, Republik Indonesia menapaki masa kemerdekaan yang telah mencapai usia 79 tahun. Esok, seluruh bangsa Indonesia dengan penuh kegembiraan akan menyambut hari kemerdekaan yang diproklamasikan pada tanggal 17 Agustus 1945. Sebuah hari kebebasan dari cengkaman tangan penjajah, membuka harapan baru, mengantarkan bangsa Indonesia ke depan pintu gerbang kemerdekaan Indonesia yang bersatu, berdaulat, adil dan makmur.

Malam hari ini kita bersama-sama memperingati semangat perjuangan kemerdekaan itu, mengenang besarnya jasa para pahlawan yang telah memperjuangkan berdirinya Republik ini serta mewariskannya kepada kita untuk kita rawat dan kelola dengan baik. Jasa-jasa para pahlawan yang dengan ikhlas mengorbankan segenap jiwa raga demi berdirinya Republik ini sungguh patut selalu kita kenang dan hayati dalam jiwa kita semua.

Berikut yang tidak kalah penting dalam peringatan kemerdekaan ini ialah kita menghidupkan kembali Ruh Kemerdekaan yang diwariskan oleh para pendiri bangsa ini, terekam dalam Pembukaan Undang-undang Dasar 1945, yaitu "Bahwa kemerdekaan bangsa Indonesia adalah atas berkat rahmat Allah Yang Maha Kuasa dan dengan didorong oleh keinginan luhur, supaya berkehidupan kebangsaan yang bebas".

Mari kita cermati, maksud kehidupan kebangsaan yang bebas ini tentu bukan berarti bebas untuk sebebas-bebasnya, atau bukan asal bebas tanpa aturan yang justru akan melahirkan kehancuran bangsa. Kehidupan kebangsaan yang bebas itu memiliki arti bebas dari cengkeraman penjajahan bangsa lain, baik penjajahan politik, ekonomi, dan budaya.

Makna kebebasan inilah yang dikumandangkan sebagai TRISAKTI oleh Bung Karno dalam pidatonya yang menggelegar, yaitu:

1. Berdaulat secara politik ;
2. Berdikari secara ekonomi ;
3. Berkepribadian secara sosial budaya.

Maka selanjutnya, kita ingat pula kata-kata bijak Bung Hatta, yang beliau katakan, "Indonesia merdeka tidak ada gunanya bagi kita, apabila kita tidak sanggup mempergunakannya untuk memenuhi cita-cita rakyat kita, hidup bahagia dan makmur dalam pengertian jasmani maupun rohani."

Segenap warga Kota Yogyakarta, malam ini kita dapat merefleksikan kembali perjuangan luar biasa yang telah bangsa kita lalui, untuk mengobarkan api kemerdekaan dan semangat pembangunan dalam diri kita. Kita harus terus maju dengan tekad dan keberanian untuk menghadapi setiap tantangan yang ada.

Bersama, kita bisa mengatasi segala rintangan dan menciptakan masa depan yang lebih baik dan gemilang bagi bangsa Indonesia. Kita jadikan hari ini sebagai pengingat akan kekuatan dan semangat juang luar biasa yang telah membangun negeri ini.

Dengan tekad dan kerja keras, kita pasti bisa mewujudkan cita-cita besar kita untuk Indonesia yang lebih maju dan sejahtera. Kemerdekaan merupakan momen yang sangat penting bagi kita semua untuk bersama-sama memperkuat semangat kebersamaan dan persatuan, dalam perjalanan kita menuju masa depan yang lebih cerah.

Tema Hari Ulang Tahun Republik Indonesia ke-79 mengusung semangat "Nusantara Baru, Indonesia Maju," yang mencerminkan tekad kita untuk membawa Indonesia ke level yang lebih tinggi dalam berbagai aspek kehidupan. Melalui kemerdekaan, marilah kita teguhkan komitmen kita untuk memajukan negeri ini dengan semangat kebersamaan dan inovasi. Kita harus terus berupaya agar setiap sudut Nusantara merasakan manfaat dari pembangunan yang berkelanjutan.

Kita jadikan kemerdekaan ini sebagai titik tolak untuk memperkuat komitmen kita dalam mewujudkan visi besar kita, yaitu Nusantara Baru. Dengan kebersamaan dan tekad yang kuat, kita yakin Indonesia akan meraih cita-cita besar menjadi negara yang lebih maju, adil, dan makmur. Kesuksesan kita di masa depan bergantung pada usaha dan dedikasi kita hari ini.

Selanjutnya, momentum ini adalah kesempatan bagi kita untuk merefleksikan dan merencanakan langkah-langkah strategis menuju bangsa dan negara Indonesia yang jaya, sembari mempersiapkan generasi muda dan anak-anak Ibu Pertiwi menuju Generasi Emas Indonesia 2045. Semoga dengan semangat "Nusantara Baru," kita dapat terus bekerjasama untuk mewujudkan visi Indonesia yang lebih baik dan berdaya saing global. Marilah kita bersama-sama menjadikan hari ini sebagai titik awal untuk pencapaian besar di masa depan.

Kita mantapkan tekad kita untuk mewujudkan visi "Indonesia Emas," sebuah negara yang tidak hanya maju dalam aspek ekonomi, tetapi juga unggul dalam pendidikan, teknologi, dan kualitas hidup masyarakat. Kita terus berkolaborasi dan bersinergi untuk mencapai kemajuan yang merata dan berkelanjutan. Semoga dengan gotong-royong, solidaritas, serta kebersamaan sebagai satu bangsa, akan menginspirasi kita untuk terus berusaha dan berkontribusi dalam setiap langkah pembangunan Kota Yogyakarta.

Segenap warga Kota Yogyakarta yang berbahagia, kita perlu bersyukur, bahwa Pemilihan Umum pada tanggal 14 Februari 2024 yang lalu telah berjalan dengan lancar, aman dan demokratis. Masih ada agenda Nasional pergelaran Pilkada serentak yang akan dilaksanakan pada tanggal 27 November 2024 termasuk di Kota Yogyakarta, mari kita dukung dan sukseskan bersama.


Kita berdoa kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, semoga kita semua sebagai warga Yogyakarta, sebagai bangsa Indonesia, selalu berada dalam perlindungan dan rahmat dari Allah Subhanahu Wa Ta'ala. Kita doakan juga para pemimpin bangsa, semoga selalu amanah dalam memimpin bangsa yang besar ini dan mampu membawa Republik Indonesia menuju kemakmuran, sebagai negara yang berdaulat dan dihormati harkat martabatnya oleh dunia internasional.

Akhirnya, demikian pidato saya pada kesempatan yang berbahagia ini. Semoga Tuhan Yang Maha Esa selalu memberikan petunjuk dan kekuatan kepada kita semua dalam mewujudkan cita-cita bersama. Dirgahayu Republik Indonesia !

Merdeka ! Merdeka ! Merdeka !

Terimakasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Yogyakarta, 16 Agustus 2024
PJ WALI KOTA YOGYAKARTA

IR. SUGENG PURWANTO, MMA

